## La expresión oral y sus recursos

## IMPORTANCIA DE HABLAR CORRECTAMENTE EN PÚBLICO

En el mundo contemporáneo, como en cualquier tiempo pasado o presente, hablar correctamente en público ha sido un acto de comunicación fundamental para el desarrollo de sociedades civilizadas. En este capítulo te ofrecemos los recursos esenciales para poder utilizar en forma adecuada tu lengua vernácula, como también cualquier otro idioma. Para lograr la comunicación oral es necesario hablar con claridad, sencillez y corrección.

claridad	sencillez	corrección

No todos los hablantes cumplen con estos requisitos fundamentales. Tampoco muchos logran la organización mental que cada hombre debe realizar antes de expresar oralmente sus ideas. Algunas personas, por su parte, poseen un limitado vocabulario, desconocen la estructura básica de la oración, o simplemente carecen de ideas propias sobre determinado asunto. A otras, sencillamente, les falta la seguridad. Esta ausencia circa su mundo emotivo y turba a cada paso su expresión. En muchas ocasiones podemos advertir cómo la inseguridad llega a paralizar el mecanismo sicoverbal.

La seguridad es fundamental para lograr una buena comunicación oral.

El primer paso para lograr comunicarse oralmente es, indudablemente, vencer nuestro mundo emotivo. Debemos atrevernos a comunicar lo que sentimos, nuestras ideas.

S	i deseas transmitir un mensaje debes:
	Hablar con calma y tranquilidad.
	Decir solamente lo necesario y deseado.
	No alzar nunca la voz.
	No reaccionar impulsivamente a las palabras de excesos que te sean dirigidas.
	Antes de hablar pensar en el efecto probable de tus palabras.